Mercredi 27 mars 2013

le dauphine

GYMNASTIQUE Fédération sportive et culturelle de France

Bons résultats de l'Alerte-Gentianes



Sept filles et quatre garçons ont participé aux finales des coupes d'hiver.

Samedi 23 et dimanche 24 mars, onze gymnastes de l'Alerte-Gentianes, sept filles et quatre garçons ont participé aux finales des coupes d'hiver de la Fédération sportive et culturelle de France à Montoir-de-Bretagne.

Plusieurs podiums sont venus récompenser le travail de ces jeunes athlètes.

POUR EN SAVOIR PLUS

www.lesgentianesbleues.com - www.alertechamberienne.fr.